

8. RESULTADOS PREVISTOS

8.1 Valores cuantitativos estimados para los indicadores y su justificación

Justificación de indicadores

La Academia de Oficiales de la Guardia Civil – en su origen, Academia Especial de la Guardia Civil – desde su fundación en 1953 ha formado a cincuenta y cinco (55) promociones que, una vez superados los dos primeros años de formación en la Academia General Militar de Zaragoza, pasan al mencionado centro docente del Cuerpo.

Hasta la implantación del modelo de enseñanza derivado de la Ley 39/2007, de 19 de noviembre, de la Carrera Militar, el acceso a las escalas de Oficiales de las Fuerzas Armadas y de la Guardia Civil, se hacía tras la superación de un exigente concurso-oposición (y en determinadas épocas de un curso selectivo). Ello permitía una rigurosa selección de personal, que aseguraba una tasa de egreso superior al 95% tras el transcurso de los cinco años de formación.

Para el cálculo de indicadores de la titulación se han tenido en cuenta las especiales características de la misma. Dado que no existen otros precedentes se ha tomado como referencia el porcentaje de éxito que ha existido tradicionalmente en las academias militares. Aunque no se estudiaba un grado de ingeniería la formación técnica era elevada especialmente en los dos primeros años.

Por otra parte se ha tenido en cuenta la dedicación de estos estudiantes al estudio, dado que viven en régimen de internado. Asimismo es preciso hacer notar que son ya profesionales que perciben una remuneración por su trabajo que incluye el estudio del grado.

Por las razones expuestas se espera que lleguen a tercer curso más de un 80 % de los que inician primero y que la práctica totalidad de los estudiantes que entran en tercero terminen en el tiempo previsto.

Asimismo se considera que el plan de estudios, el modelo de docencia, con clases en grupos reducidos y mecanismos de evaluación continua, y las adaptaciones realizadas en la normativa de permanencia y matrícula de la Universidad van a permitir conseguir los objetivos planteados.

	Tasa de graduación	Tasa de Abandono	Tasa de eficiencia
PROPUESTA VERIFICA			
UC3M-CUGC	85%	15%	85%

El programa de Grado ha ajustado los contenidos al tiempo de trabajo real de los estudiantes con un número de asignaturas por semestre no superior a cinco, se han introducido sistemas de evaluación continua en todas las materias, así como habilidades transversales en los dos primeros cursos – a fin de facilitar la transición de los estudiantes desde el bachillerato a la universidad - y en el último semestre los planes limitan considerablemente la carga lectiva al incluir el trabajo fin de grado, mientras que en las anteriores ingenierías era casi imposible para los estudiantes realizar dentro del curso académico el proyecto fin de carrera.

8.1.1 Tasa de graduación: 85%

8.1.2. Tasa de abandono: 15%

8.1.3 Tasa de eficiencia: 85%